



Ayuntamiento de FUENTEPELAYO

SUSPENSIÓN DE LA FIESTA PATRONAL DE LA VÍSPERA Y LA OCTAVA DEL CORPUS

Vista la situación de emergencia que vivimos motivada por la crisis del COVID-19, las dudas acerca del momento en que la vida se pueda retornar a la normalidad, la responsabilidad que todos tenemos de cumplir las medidas establecidas para que esta situación se resuelva lo antes posible, y el compromiso con la sociedad en general y con los vecinos de este municipio muy especialmente, hacen que, desde el Ayuntamiento junto con el Cura Párroco de nuestra localidad D. Emmanuel y el responsable de la Asociación de Paloteos de Fuentepeelayo D. Victoriano Adrados Martín se determine que procede la suspensión de la Fiesta patronal de la Víspera y la Octava del Corpus que tendrían lugar el día 17 y 18 de junio de 2020 respectivamente.



El cura párroco informa que se oficiará la misa de la Octava del Corpus el día 18 con el aforo que permita la fase en la cual nos encontremos en ese momento.

Es una decisión difícil, y por eso hemos esperado un tiempo para anunciarlo, tal vez con la esperanza de no tener que hacerlo. Aún sabiendo que era prácticamente imposible que pudieran celebrarse, causa una gran tristeza suspender una festividad que siempre se espera con entusiasmo, y que aporta a nuestra rutina momentos diferentes y especiales, reuniones de familiares y de amigos que ahora añoramos de una manera especial.

HORARIOS DE COMPLETAS Y MISA DE LA OCTAVA

- Todos los días se celebraran las Completas, a las **18:00h** desde el jueves 11 de junio.
- El domingo día del Corpus Christie la misa es a las **13:00h**.
- El jueves 18 de junio de 2020 se celebrará la Santa Misa de la Octava del Corpus Christie a las **12:00h**.

Estos actos se celebrarán con el aforo que permita la fase en la que nos encontramos en esas fechas, en la Iglesia de Santa María.

SUSPENSIÓN DE CARROZAS FIESTAS 2020

En base a la prudencia y a la responsabilidad que implica la grave situación por la que hemos pasado y teniendo en cuenta que volver a una normalidad que todos deseamos aún se hace imposible puesto que nos queda un largo camino por recorrer y teniendo en cuenta la gran incertidumbre que todavía vivimos, debemos tomar decisiones con el tiempo suficiente para que el daño que ocasionen sea el menor posible. Por lo tanto este año se suspenderán la realización de las carrozas por parte de las peñas como otros años se venían realizando, quedando a la espera de más decisiones respecto a las fiestas 2020 que se tomarán en el próximo pleno.

Debemos tomar esta decisión con antelación ya que nos acercamos a las fechas en las que las peñas con la ilusión y esfuerzo que ello conlleva comenzarían a realizar sus carrozas.

Seguimos en un estado de alarma donde debemos cumplir ciertas normas y creemos que sería muy complicado cumplirlas, puesto que una gran mayoría de carrozas se llevan a cabo en el mismo local (panera) donde reconocemos la prácticamente imposibilidad de cumplir todas las medidas que el estado actual requiere.

Estas decisiones son muy complicadas y difíciles, pero pedimos el máximo respeto hacia ellas, son decisiones tomadas desde la responsabilidad y la incertidumbre de lo que nos irá aconteciendo y no tanto desde el sentimiento, puesto que nuestro desfile de carrozas es la cúspide de un esfuerzo, trabajo en equipo y de una gran ilusión de todos los que nos sentimos y somos de Fuentepelayo.



CITAS MÉDICAS

 Informamos que según el comunicado de 25 de mayo de 2020 de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Segovia, en referencia al funcionamiento de los consultorios médicos, estos seguirán con **atención telemática hasta el mes de octubre.**

Todo aquel que tenga que pedir **cita** para que le atienda el médico del pueblo, bien sea por vía telefónica o presencial, lo que considere el facultativo, deberá llamar a los teléfonos **921561146/ 921560995** donde nos cogerán nota de nuestros datos y teléfono y se pondrán en contacto con nosotros a lo largo de la mañana en la que nos hayan dado la cita.

El teléfono **dudas o síntomas Covid19** es **900222000**.



PUNTO LIMPIO

El punto limpio se abre todos los sábados de 10:00h a 13:00h.

Se recoge en los domicilios el primer miércoles de cada mes, llamando al ayuntamiento al 921574000 para reservarlo.

PROXIMA REAPERTURA DEL AYUNTAMIENTO

Se está procediendo a adaptar las instalaciones del ayuntamiento para dotarlo de las medidas de seguridad oportunas para evitar contagios, está previsto que se abra al público el próximo día 15 en su horario habitual.

No obstante en estos momentos le atendemos en el teléfono **921574000** y por la **sede electrónica** de nuestro ayuntamiento.

En estos meses de confinamiento además de teletrabajar desde casa, se ha procedido a reorganizar el archivo del ayuntamiento por parte del personal del ayuntamiento así como con la colaboración de parte del personal de la escuela infantil.

REAPERTURA DE LA ESCUELA INFANTIL

Igualmente se ha procedido a adaptar la escuela infantil para cumplir con las medidas de sanidad para la reapertura durante la crisis del COVID19, que tendrá lugar el próximo día 15 de junio.

Más información en el teléfono **689551167**.

Abierto plazo de matrícula curso 2020-2021. Plazas limitadas acogidas a la normativa existente en cada momento.